
 
 

 

26. Zürcher Kantonal-Schützenfest 2018 

Sieg bei der Vereinskonkurrenz in der 2. Stärkeklasse mit 96.029 Punkten 

 

Am Sonntag, 24. Juni 2018 hatten wir auf der Schiessanlage in Höngg drei Scheiben  

reserviert. Gut vorbereitet nahmen wir die Herausforderung an, um möglichst gut am 

26. Zürcher Kantonal-Schützenfest abzuschneiden. Die Schiessbedingungen waren 

sehr gut und so konnte Hansruedi Eberhard  bereits am morgen früh 97 Punkte im 

Vereinsstich erzielen. Zum ersten Mal dabei und bereits 94 Punkte mit dem 

Standard-Gewehr erreichte Roland Huber. Weitere gute Resultate über 90 Punkte 

erzielten am Vormittag auch Res Fröhlich und Röbi Pfister mit je 93 Punkten. Nach 

der Mittags-Pause liess unser Kassier Ruedi Meier mit tollen 98 Punkten mit einer 

Überraschung aufhorchen. Sein Sohn Urs und der Präsident Sepp Kempf erzielten 

gute 96 Punkte. Die einzige Dame, Seraina Eberhard schoss sehr gute 90 Punkte 

und auch alle übrigen Schützen erreichten die meisten das Kranzresultat. Pechvogel 

war Hans Meier, welchem mehrere Scheibenfehler in der Serie passierten. Zum 

ersten Mal dabei waren Fabio Carusone, Igor Joliat und Giovanni Perniola, welche 

sehr gut abschnitten und am Schluss den mehrfachen Kranz in Empfang nehmen 

durften. Fabio schoss sogar in allen gelösten sieben Stichen das Kranz-Resultat.  

So gingen wir gegen Abend allmählich zum Abrechnen in die Stadthalle von Dietikon. 

Überraschend lagen wir in der Sektions-Wertung an erster Stelle. Ein Wochenende 

später waren wir auf dem zweiten Platz rangiert. Aber da schoss ja noch unser 

Stefan Vontobel! Ausbildungshalber konnte er erst am letzten Schiess-Wochenende 

vom 1. Juli mitmachen. Und wie! Er schoss stolze 98 Punkte und hievte uns somit 

wieder definitiv an die Spitze unserer Kategorie. Dies ist wahrlich eine sehr tolle 

Leistung.  

Ich möchte allen zu ihren erzielten Resultaten gratulieren und danke herzlich für die 

aktive Teilnahme am diesjährigen Kantonal-Schützenfest. Ihr ward eine tolle Truppe 

und ich bin stolz auf Euch. Ich denke, es hat allen Freude und Spass bereitet. 

Machen wir weiter so.  

Euer Präsident 

Sepp Kempf 

 

Alle Resultate sind auf unserer Homepage veröffentlicht.  



 
 

 

 

 



 
 

 

Einige Impressionen, festgehalten von Brigitte Bochsler. Vielen Dank. 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

           Ein rundum zufriedener Präsident mit Aktuarin Seraina 

 

 


